

# SALÓNICA 2023-2024

Mi nombre es Beñat Terreros, estudio el grado de Ingeniería en Automoción y he estado de Erasmus el primer cuatrimestre del 2023 (octubre 2023- febrero 2024).

## **Universidad**

Lo primero de todo, al igual que he leído en otros informes de personas que han ido en años anteriores a éste destino, TEN PACIENCIA, y no te agobies. La manera de trabajar de los griegos es mucho más lenta que la de aquí, por lo que si las primeras semanas sientes que no te contestan y no consigues avanzar, es normal. Mi recomendación es insistir mucho, enviar correos frecuentemente y conseguirás que te contesten.

En mi caso yo tuve que quitar una asignatura del OLA, ya que al hablar con el profesor se negó a ofrecer esa asignatura para Erasmus.

Finalmente he cursado 4 asignaturas, de las cuales solo una de ellas se impartía en inglés (en el aula) y podía acudir a clase de forma normal. Las otras se realizan o mediante tutorías o mediante trabajos.

Los edificios de las universidades están bastante descuidados, aunque tienen las herramientas necesarias para realizar las clases sin ningún problema.

Por otro lado, la universidad tiene un comedor que es totalmente gratuito para todos los Erasmus. La comida suele ser variada, y en todas las comidas ofrecen fruta y ensalada. El horario es bastante amplio y también abre los fines de semana.

Para concluir con el apartado de la universidad, me gustaría transmitir la situación actual (principios de febrero de 2024) en la universidad. Quieren privatizar las universidades cosa que no ha gustado nada a los griegos y están realizando bastante protestas, ocupando las universidades todos los días, no permitiendo la realización de los exámenes.

## **ESN**

La ESN es una organización para los Erasmus que realiza actividades y viajes. En mi caso solo he acudido a dos o tres viajes ya que me parecían bastante caros y que tampoco estaba tan bien organizado. Por lo que, la mayoría de los viajes que hicimos los realizamos entre los Erasmus que estábamos allí. De todas formas, es una buena manera de conocer universitarios de otros países y de hacer amigos fácilmente.

Esta organización tiene una tarjeta que cuesta 10€ hacerla, y tienes descuentos en Ryanair, Flixbus y muchos comercios de la ciudad por lo que sí que recomiendo tenerla.

## **Alojamiento**

Los alojamientos suelen estar entre 250-350€ si compartes casa con más personas y superior a 450€ un piso individual.

La mayoría de Erasmus están en casas de un señor llamado Dimitrios en la que comparten la experiencia con estudiantes internacionales, y otros, mi caso, compartimos piso buscado por nuestra con estudiantes nacionales. Normalmente al ir adjudicándose las plazas, se suele crear un grupo para las personas que vayan de Erasmus, y el link para entrar al grupo se puede encontrar en Twitter o en Facebook.

### **Vida nocturna**

Una de las cosas que más me impresionó de esta ciudad fue su vida nocturna. Los primeros días me quedé flipando, veía más gente por la calle de noche que de día. Y durante el transcurso de mi estancia, siempre que volvía a casa por la noche, daba igual la hora me encontraba mínimo con 10 personas, por lo que es una ciudad muy viva de noche.

En cuanto a las discotecas, en la mayoría no nos dejaban entrar porque se necesitaba reserva y no reservamos ya que te obligaban a comprar una botella que costaba mínimo 60€. Por lo que la mayoría de las veces íbamos a la Eightball, que ponía música en griego y en inglés. En esta discoteca la ESN hace fiesta los miércoles y cada miércoles hay una temática distinta.

### **Comida**

La gastronomía griega es impresionante. Se basa principalmente de carne y queso pero aun así tienen mucha variedad de platos. Aunque este el comedor que es gratis, si no te apetece ir yo recomiendo comer fuera de casa en vez de cocinar en casa, ya que el precio de los supermercados es caro y te va a salir más caro cocinar en casa que comer en alguna taberna. Hay sitios en los que un plato de Musaka con patatas y con arroz con espinacas cuesta 4€ y te puedo asegurar que te vas con la tripa llena.

Espero que este documento te haya servido y si tienes alguna duda no dudes en contactar conmigo.

Beñat Terreros  
benat.002@gmail.com